

Le Petit Echo



de l'A.P.E.CO



Association pour la Protection de l'Environnement de Corbas
Boîte aux lettres: Mairie de Corbas

Novembre 2024

Editorial du Président

Bonjour à toutes et à tous

Créée en janvier 1987 l'Apeco est toujours là : le renouvellement récent de nos équipes avec l'arrivée de jeunes pleins d'idées, permet d'envisager l'avenir sereinement, même si les « problèmes » restent devant nous :

Concernant les pollutions de l'air et de l'eau, nous suivons attentivement les travaux menés par la Métropole, autour des PFAS et des pesticides dans la nappe phréatique

Notre souci de protéger l'environnement de Corbas est toujours présent : les projets longtemps retardés concernant le contournement ferroviaire de l'agglomération de Lyon vont être relancés, à court terme par le passage à 4 voies de la ligne historique Saint Fons- Grenay et le CFAL Nord (Ambérieux – Saint Exupéry) : rappelons qu'il est indispensable de sortir les trains de marchandises, en particulier de matières dangereuses, du centre de Lyon. Il faudra bien un jour compléter ce contournement vers le sud, par exemple le long de la Ligne à Grande Vitesse actuelle.

Paul Coste
Président de l'Apeco



Nettoyage citoyen du 14 septembre 2024

A noter sur vos agendas

**Dimanche 17 novembre
10h30**

**Nettoyage des niochirs
posés en février
Rendez-vous parking du
gymnase Jean Jaurès**

**29-30 novembre
L'Apeco tient un stand au
profit du Téléthon**

**Mercredi 15 janvier à 20h
Assemblée générale
ordinaire**

Maison des associations Parc de
Loisirs de Corbas

**Samedi 18 janvier à 10h
Arrachage du Sénéçon du Cap
qui envahit l'aérodrome**

(Voir page 2)

Parking Aérodrome de Corbas

**21-22-23 mars 2025
Salon Primevère à Eurexpo
Attention : c'est hors vacances
scolaires cette année**

**Balades trimestrielles de
l'APECO**
aux environs de Corbas, tous les
deux ou trois mois.